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ACTA DE ACUERDOS DE LA JUNTA GENERAL DE SOCIOS 

DEL ATENEO DE MADRID DE 6 DE JUNIO DE 2018 

En Madrid, a seis de junio de dos mil dieciocho, se celebra, en su domicilio social, a las 19.30 h 

en segunda convocatoria, la Junta General Ordinaria de Socios, previamente convocada por la Junta 

de Gobierno del Ateneo de Madrid. 

Abre la sesión el Sr. Presidente, D. César Navarro, quien da la bienvenida a los miembros de la 

Junta de Gobierno que se incorporan a la misma, procediendo a seguir el siguiente: 

ORDEN DEL DÍA 

1.º Lectura y aprobación del acta de acuerdos de la sesión anterior 

2.º Salutación y presentación de la nueva Junta de Gobierno 

3.º Informe de Presidencia 

4.º Informe de Secretaría 

5.º Notificación de las bajas producidas y Admisión de nuevos socios 

6.º Informe del Estado de Cuentas correspondiente a los meses de abril y mayo 

7.º Ruegos y preguntas 

El Sr. Presidente cede la palabra al Sr. Secretario Primero, quien saluda a los Sres. Socios 

asistentes, e informa del número de asistentes. 

— Nº TOTAL DE SOCIOS ASISTENTES: 43 — 

El Sr. Secretario Primero confirma que siete son miembros de la Junta de Gobierno, y nombra a 

los miembros ausentes que presentan sus excusas: Sr. Socio Bibliotecario, Sra. Depositaria, Sra. 

Secretaria Tercera y Sr. Contador, quien quizá tenga que abandonar la Junta General. 

1.º Lectura y aprobación del acta de acuerdos de la sesión anterior (-SE REMITE AL 

CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

 SE PROCEDE A LA VOTACIÓN DEL ACTA DE LA JUNTA GENERAL DE 10 DE ABRIL DE 2018 

— VOTOS A FAVOR: 19 — VOTOS EN CONTRA: 0 — ABSTENCIONES: 13 — 

 QUEDANDO APROBADA DICHA ACTA 

2.º Salutación y presentación de la nueva Junta de Gobierno (-SE REMITE AL CONTENIDO EN 

SOPORTE DIGITAL-) 

Saluda el Sr. Vicepresidente Primero, quien agradece la confianza de los Sres. Socios. 

Seguidamente se presentan el Sr. Contador, el Sr. Vocal Primero y el Sr. Secretario Segundo. 

3.º Informe de Presidencia (-SE REMITE AL CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

El Sr. Presidente reitera algunos de los proyectos para el II Centenario. Como un congreso 

internacional de escritores ibéricos. La difusión a través de radio, ofreciendo bienes y servicios de 

cultura. Creación del socio virtual, a través de los nuevos medios técnicos. Junto con el Teatro Real y 

el Museo del Prado, el Ateneo celebra sus 200 años de existencia, en los que nueve de sus 

presidentes fueron jefes de Estado y dos fueron premios Nobel. 

D. Miguel Pastrana felicita a los nuevos cargos electos y pregunta cuándo se va a reponer el 

retrato de D. Carlos París. El Sr. Secretario Segundo responde que debe pedir la información a D. 

Antonio del Castillo. 
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4.º Informe de Secretaría (-SE REMITE AL CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

El Sr. Secretario Primero alude al resultado de las elecciones y al número de votos emitidos. 

Sobre las diferentes cuestiones tratadas en la Junta de Gobierno, se trató la posible elección de los 

cargos de las nuevas Secciones creadas, y se consideró trasladar dicha elección a las fechas en que se 

eligen todas las demás Secciones. Se aprobó la cesión de una serie de metros para las aceras de la 

parcela donada por el Sr. Arnedo, en Sevilla La Nueva, cesión exigida por el Ayuntamiento. 

Respecto a la propuesta de adaptación de los empleados al nuevo Reglamento General de Protección 

de Datos, solicitando varios presupuestos al respecto. Sobre el calendario de las futuras obras, que se 

iniciarán en noviembre, y antes se desea saber la duración por cada zona y cómo afectará a la 

actividad del Ateneo, dicha información se publicará en El Rincón del Socio y en el tablón de 

anuncios, y se tratará en una Junta General. Se están realizando tertulias radiofónicas de carácter 

taurino, aprovechando para promocionar los actos que se realizan en el Ateneo. 

El Sr. Secretario Segundo anuncia que se van publicar las actas de acuerdos de la Junta de 

Gobierno. 

5.º Notificación de las bajas producidas y Admisión de nuevos socios (-SE REMITE AL 

CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

El Sr. Contador informa del número total de socios al comienzo de año: 1.956. Al final de mayo 

el número de socios asciende a 1.986. Han solicitado su incorporación como socios un total de 30 

personas. 

— SE APRUEBA LA TOTALIDAD DE SOLICITUDES DE ADMISIÓN DE SOCIOS — 

El Sr. Secretario Primero apunta que desde Secretaría y Administración se está llevando a cabo 

un trabajo de seguimiento de cualquier socio que no haya pagado su cuota trimestral, consiguiendo 

así evitar bajas no deseadas. 

6.º Informe del Estado de Cuentas correspondiente a los meses de abril y mayo (-SE REMITE 

AL CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

El Sr. Contador informa acerca de los ingresos y gastos de ambos meses, y de las partidas de 

balance, para conocer el estado patrimonial del Ateneo. Respecto a las subvenciones, se han recibido 

5.500 €, estando pendiente de recibir subvenciones de la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento. 

Aún no se ha ingresado nada de la partida de ingresos del Bicentenario, proyecto aún en ciernes. La 

totalidad de los gastos mantiene una estabilidad a lo largo de estos meses. Alude a la deuda 

acumulada de la Cafetería, pendiente de reclamación en el Juzgado. 

D. Miguel Pastrana se refiere a que sería bueno tener un plan de contingencia, debido a la 

disminución de la subvención municipal y con el comienzo de las obras, los ingresos por alquileres 

bajarán. Solicita previsión para afrontar la doble contingencia: disminución de ingresos propios y 

disminución de subvenciones. El Sr. Secretario Primero afirma que las obras afectarán, aludiendo 

también al expediente del Ministerio de Cultura. El Sr. Contador confirma que estos factores se 

deben tener en cuenta, reducciones en subvenciones públicas y la falta de espacios para alquilar, a 

partir del inicio de las obras. 

D. Francisco Fortes desea que le confirmen la reducción en la subvención del Ayuntamiento. El 

Sr. Contador se refiere a la situación política cambiante, no habiendo confirmación escrita respecto a 

la cantidad de dicha subvención. 

Un Sr. Socio solicita una aclaración respecto al saldo en cuenta corriente, si se trata de dinero en 

efectivo o incluyendo la disponibilidad de las pólizas de crédito. El Sr. Contador afirma que se 

incluye la disponibilidad de las pólizas de crédito. El Sr. Vocal Primero aclara que el importe en el 

activo es líquido. 
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D. Carlos García expone que se está haciendo un balance de ingresos de cuatro meses, cuando en 

realidad una parte de esos ingresos corresponde a seis meses. Y se refiere también al 1.500.000 € del 

Ministerio de Cultura. El Sr. Secretario Primero le agradece su asistencia, afirmando que no se 

presentó un plan especial, y en esta Junta de Gobierno, en la que D. Carlos García ha participado, se 

introdujo la solicitud de llevar a cabo un plan especial. Al fin, se ha presentado el plan especial. El 

Sr. Contador confirma que las cuentas se refieren a cinco meses. 

7.º Ruegos y preguntas (-SE REMITE AL CONTENIDO EN SOPORTE DIGITAL-) 

Dña. Dolores Marcos felicita a los nuevos miembros de la Junta de Gobierno, y desea saber cómo 

está la situación del homenaje que se deseaba hacer a Stephen Hawking, tras su muerte. El Sr. 

Secretario Primero confirma que se aprobó la realización de dicho acto, agradeciendo que se lo haya 

recordado. 

D. Ramón Llorente, socio n. 19029, expresa sus felicitaciones a los candidatos electos y desea 

que reine el espíritu ateneísta. Observa ciertos cambios, como el enorme espacio destinado a la 

Cafetería, perdiendo metros para otras actividades, solicitando que se valore este tema. Y si un 

cuadro no aparece, se hace otro. El Sr. Secretario Primero indica que dicho cuadro no ha 

desaparecido, sino que fue desplazado al colocar una serie de muebles. Sobre la Cafetería, se está en 

un procedimiento judicial, cuya primera fase será en diciembre. 

Dña. Asunción Valero, refiriéndose a la Cafetería, opina que es un espacio de convivencia de los 

socios y atrae a mucha gente, no quitando al Ateneo ningún espacio. 

D. Miguel Pastrana observa moderación en los nuevos integrantes y propone plena lealtad en 

cuestiones institucionales. Aconseja que se negocie respecto a la Cafetería y ruega que se restituya el 

retrato de D. Carlos París. El Sr. Secretario Primero expone que cualquier negociación con la 

Cafetería será tratada en Junta General, por ser una cuestión que afecta a todos los Sres. Socios. 

Interviene el Sr. Vicepresidente Primero agradeciendo el ofrecimiento de D. Miguel Pastrana, y ante 

el Bicentenario se brinda la ocasión de tener un talante de unidad y participación, que será garantía 

de éxito. 

Dña. Dominica Pérez da la enhorabuena a los miembros de la Junta de Gobierno, opinando que 

se debe tratar de solucionar de cara al futuro. La Junta General estaba prevista para mañana, unos 

días antes se cambió del día 7 al 6, interfiriendo en los actos previstos, se trata de una falta de 

previsión. Solicita que se prevean las fechas de las diez Juntas Generales que se celebran a lo largo 

del año. Pocas personas piden un certificado por haber dado una conferencia en el Ateneo, hace unos 

días le comunicaron en Secretaría que dichos certificados deben firmarlos los presidentes de Sección, 

en lugar del Sr. Presidente, como máxima autoridad del Ateneo. El Sr. Secretario Segundo muestra 

su conformidad respecto a la fijación de las fechas de las Juntas Generales, y se intentará solucionar 

el asunto de los certificados. 

D. David Martín Arribas, socio n. 32330, propone, para dar la máxima difusión del Ateneo en 

centros de enseñanza, realizar una campaña, enviando una carta firmada por el Sr. Presidente, 

difundiendo la actividad cultural del Ateneo y así dar a conocer el Ateneo a la gente joven. El Sr. 

Vicepresidente Primero agradece dicha propuesta. 

Sin más asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión. [Aplausos] 

Madrid, a 6 de junio de 2018 


